

Schwarzer Tuchmantel mit grauem Futter und grauem Jumper

Tanzkleid aus schwarzem Crêpe de Chine mit reicher Perlenstickerei

gebärden, wie sie nur will, und der Schneider kann sich allen diesen Launen unterwerfen, ein Nichts — und oft auch mehrere — enthüllen den Charakter ihrer Schöpfer.

Es wimmelt geradezu von neuen köstlichen Ideen. Frauen, die der tiefen Taille überdrüssig sind, können diese mit Hilfe von Gürteln in beliebige Höhe bringen, denn Gürtel sind sehr modern und sehr abwechslungsreich. Unter den kurzen — zu kurzen! — Röcken spielen Spitzen- und andere Volants ihr gefälliges Spiel. Breite Plastrons, die früher die Front unterbrachen, sind jetzt auf den Rücken gewandert. Die Mode zieht aus diesem Detail neue Wirkungen, die auf Kleidern, Blusen und Mänteln verwendet werden. Aus abweichendem oder auch aus demselben Stoff wie das Ganze unterbrechen